



Pressemitteilung

Förderaufruf: Verbesserung der Infrastruktur im ländlichen Raum für Elektrofahrräder und Pedelecs

1 Million Euro für die LEADER-Regionen in Rheinland-Pfalz –

Auf den Touren ausdauernd und beim Anstieg unermüdlich – das schaffen Elektrofahrräder und Pedelecs. Ein stark wachsender Markt, der unsere Mobilität enorm verändert und für einen neuen Boom des zweirädrigen Fahrens aller Altersstufen sorgt. Gerade in einer hügeligen Mittelgebirgslandschaft, wie sie in der LEADER-Region Bitburg-Prüm zu finden ist, erweitern E-Bikes die Möglichkeiten des Landschaftsgenusses und der Freizeitbetätigung.

Den rheinland-pfälzischen LEADER-Regionen wurden insgesamt 1 Mio. Euro aus der sogenannten Landesreserve zur Verfügung gestellt, um Projekte im Bereich der Verbesserung der Infrastruktur von Elektrofahrrädern/Pedelecs zu unterstützen.

Mögliche Förderbereiche sind:

- Entwicklung von Strecken (Routenführung)
- Realisierung von Strecken (Bau und Ausstattung der Strecken)
- Beschilderung (Planung, Produktion, Montage) und App
- Machbarkeitsstudie für Aufbau eines Verleihsystems
- Abstellanlagen für Bikes
- Ladeinfrastruktur
- multimodale Mobilitätsstationen (Mitnahme im ÖPNV, Bike & Ride)
- Dienstfahrräder für Kommunen
- JobRad für Arbeitnehmer
- ergänzende Angebote.

Die Auswahl und Förderung der Vorhaben erfolgt nach den Auswahl- und Förderkriterien (auch Fördersätze) der LAG Bitburg-Prüm.

Die Mittelzuweisung erfolgt nach dem Windhundprinzip. Die Einzelheiten zu den Förder- und Auswahlkriterien können bei der LAG-Geschäftsstelle erfragt oder auf der LAG-Homepage www.lag-bitburg-pruem.de eingesehen werden. Interessierte Projektträger wenden sich ab sofort bitte an:

Maria Riemann, Tel.: 06561-15 5105, E-Mail: riemann.maria@bitburg-pruem.de
oder Otmar Banz, Tel.: 06561-15 5106, E-Mail: banz.otmar@bitburg-pruem.de